
Нужно ли посещать записывать ребенка а программы
дополнительного образования?

Так только дети пошли в школу, родители стали задумываться о
дополнительных занятиях для них. Кто-то стремится записать наследников
на все возможные занятия, чтобы они были всесторонне развитыми. Однако
при этом родители забывают, что школьники могут устать от перенагрузки и
вообще потерять интерес.

Однако, по мнению экспертов не стоит гнаться за амбициями,
требовать, чтобы ребенок был лучшим и обязательно достиг высоких
показателей. Лучше, чтобы он развивался в нескольких направлениях, а
потом выбрал то, что ему больше всего нравится.

Важно учитывать и количество дополнительных занятий в неделю. Для
дошкольников будет достаточно одного или двух раз в неделю, а с возрастом
можно увеличить число кружков и их посещений. Также  советуют провести
беседу с ребенком перед началом занятий и выяснить, какого результата в
конце учебного года он ждет.

Многие родители хотят, чтобы их дети узнавали как можно больше
всего нового. К тому же, они боятся чего-то не додать своим детям, поэтому
уверены, что секции и кружки наследникам просто необходимы, чтобы они
не упустили возможности и не были хуже сверстников. Поэтому часто
родители вступают в гонку, стремясь дать своим детям все самое лучшее.

Для Школьников:
 В первом классе и в первое время не нужно загружать малыша

дополнительными занятиями, потому что ему необходимо
адаптироваться к школе, одноклассникам и учителям. Этот процесс
довольно длительный. Когда вы видите, что школьник привык к новой
жизни, то можете подыскивать кружки.

 Они должны быть для него интересными, приносить ему радость и
удовольствие.
"Ребенок должен самоутверждаться на этих кружках. Он должен

почувствовать свою значимость, ловкость, успешность. На мой взгляд,
лучше не торопиться в первом классе и сделать хотя бы один кружок. Если
все нормально, потом добавлять второй".

 Со второго-четвертого класса можно добавить несколько кружков,
если ребенок хорошо осваивает основную школьную программу,
успевает отдыхать и общаться с друзьями.

 Чтобы дополнительные занятия шли на пользу, а не в ущерб, нужно
следить за состоянием ребенка.

 Когда школьник взрослеет, становится проще, потому что он сам
может рассказать о своей усталости. Главное – прислушаться к словам
ребенка и как-то скорректировать его график.



 Не стоит переживать, если наследник постоянно меняет кружки. Это
нормально, ведь так он себя ищет. Интерес к какой-то определенной
деятельности появляется после 12 лет.

Дошкольника можно поэтапно записать в несколько разных кружков.
Внимательно за ним в это время наблюдать, нравится ли ему или нет. С
удовольствием ли он собирается туда, и как он ведет себя после окончания
занятия.

Важно, чтобы у ребенка сложились хорошие отношения с детьми и с
преподавателем. Если что-то из этого настораживает, то, возможно, нужно
сметить кружок, ведь здоровье и эмоциональная стабильность ребенка
дороже всего.


